

# 健康な歯をいつまでも

## 第16回歯と口の健康フェスタ

第16回歯と口の健康フェスタ  
主催 紀南歯科医師会



特選、準特選に選ばれた皆さん = 9日、那智勝浦町福祉センター

紀南歯科医師会（日高治会長）主催の第16回「歯と口の健康フェスタ」が9日、那智勝浦町福祉健康センターであった。フェスタ終了後には5月13日に審査会が行われた「歯と口の健康に関するポスター」の表彰式もあり、特選と準特選に選ばれた9人に日高会長から表彰状が贈られた。

「歯と口の健康週間」（4～10日）にちなむ行事で、歯と口腔への衛生意識を高めるのが狙い。平成16年から続いている。歯科医師会の医師による歯の検診や口腔内スコープには親子連れの利用が多く、血管年齢や骨密度を測定するコーナーも大勢の人でにぎわった。

今年のポスター展へは、管内の小学校15校、中学校2校、幼稚園2園から計397点の応募があった。日高会長は「歯みがきをする時の表情などが上手に表現された大変素晴らしい作品でした。ポスターを描くこと

ぎらった。町教育委員会の草下博昭・学校教育課長は「ポスターを通して、歯が大切というメッセージが多くの皆さんに届くことを願っています」と祝辞を述べた。

特選に選ばれた吉川美紅さん（田原小1）は、学校の友達と歯磨きをしている絵を画用紙いっぱいに描き、「みんな歯磨きしたら楽しい」。学校での歯磨き指導の様子を描いた山口遼太君（色川小6）は「はみ出さないうように字に色を塗るのが難しかった」と述べ、奥歯までもっときれいに磨けたらと笑顔を見せた。ハムスターやヒマワリの種などで健康な歯を表現した桐本紗さん（城南中1）は「特選はうれしい。背景を描くのを頑張りました」と喜びを語った。（西久保勢津子）

が歯と口の健康について考えることにつながるよう願っています」とあいさつ。

来賓の堀順一郎町長は「歯と口が元気いっぱい上手に描けていて感心しました」と入賞者をね